



Facultad de  
Ciencias de la Salud  
y del Deporte - Huesca  
**Universidad** Zaragoza

# **INFORME DE LAS ASIGNATURA DE PRÁCTICUM**

**LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA  
SALUD Y DEL DEPORTE**

**CURSO 2023-2024**



## Grado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte

En el curso 2023-2024, se matricularon 56 alumnos/as en la asignatura Prácticum del Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte. Durante el desarrollo del Prácticum no se identificaron problemas ni incidencias destacables. De los 56 estudiantes matriculados, 54 superaron satisfactoriamente la asignatura, obteniendo las siguientes calificaciones: 1 Aprobado, 36 Notables y 30 Sobresalientes, además se registraron 7 Matrículas de Honor. Únicamente 2 estudiantes no superaron la asignatura, obteniendo la calificación de suspenso. Este curso académico no se recibieron respuestas en las encuestas de valoración por parte del alumnado, por lo que no es posible realizar una valoración objetiva sobre los aspectos susceptibles de mejora. En cuanto a la valoración por parte del profesorado de las entidades externas, no existe un número suficiente de respuestas en las encuestas de Universa para obtener resultados fiables. Sin embargo, las evaluaciones de los tutores externos destacan la alta implicación y satisfacción del alumnado en las actividades realizadas.

Según los resultados del informe institucional de encuestas de satisfacción del curso 2023-2024 el Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte obtuvo una valoración media de 4.15 sobre 5 en las prácticas externas, a partir de 4 respuestas (tasa de participación: 7.14 %). Aunque la muestra es reducida, los datos reflejan una percepción global positiva del desarrollo de las prácticas por parte del estudiantado.



## **Programa conjunto en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte y Nutrición Humana y Dietética**

Durante el curso 2023-2024, se matricularon 3 alumnos/as en la asignatura Prácticum del Programa Conjunto en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte y Nutrición Humana y Dietética. El desarrollo de esta asignatura se produjo sin incidencias destacables. Todos los estudiantes matriculados superaron satisfactoriamente la asignatura con las siguientes calificaciones: 3 Sobresalientes. No hubo alumnos con otras calificaciones ni ausencias. Actualmente no se dispone de información sobre la valoración del alumnado ni del profesorado externo para este curso académico, por lo que no es posible evaluar aspectos concretos susceptibles de mejora, aunque no se reportaron comentarios negativos por parte de los tutores.

En el curso 2023-2024 no se dispone de datos en el informe de encuestas de satisfacción institucional sobre las prácticas externas para el Programa Conjunto en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte y Nutrición Humana y Dietética, lo que impide realizar una valoración objetiva. No obstante, no se han reportado incidencias y las valoraciones informales recabadas han sido favorables.



## Grado en Nutrición Humana y Dietética

En el curso 2023-2024 se matricularon 47 alumnos/as en la asignatura Prácticum del Grado en Nutrición Humana y Dietética. Durante el desarrollo del Prácticum no se detectaron incidencias relevantes ni anomalías destacables. De los 47 estudiantes matriculados/as, 44 superaron satisfactoriamente la asignatura con las siguientes calificaciones: 8 Notables, 28 Sobresalientes y 9 Matrículas de Honor. No se registraron alumnos con calificación de Aprobado ni Suspenso, y 2 alumnos/as no se presentaron. En este periodo no se obtuvieron respuestas en las encuestas de valoración por parte del alumnado, lo que impide realizar una valoración objetiva de los posibles aspectos de mejora. Por otra parte, tampoco existe una participación suficiente del profesorado de entidades externas en las encuestas realizadas por Universa, lo que impide obtener una valoración fiable. No obstante, la valoración informal recogida en los documentos de evaluación destaca positivamente la implicación y rendimiento del alumnado en las tareas asignadas.

Según el informe de encuestas de satisfacción del curso 2023-2024, la asignatura de prácticas externas del Grado en Nutrición Humana y Dietética alcanzó una valoración media global de 4.37 sobre 5, con una tasa de participación del 8.51 % (4 respuestas sobre 47 estudiantes). A pesar de la baja participación, los resultados sugieren una experiencia satisfactoria por parte del alumnado.



## Grado en Medicina

La ausencia de información relativa a la asignatura Prácticum del Grado en Medicina durante el curso académico 2023-2024 se debe a que, aunque este curso ha comenzado la implantación del nuevo plan de estudios en el Campus de Huesca, actualmente dicho grado se imparte únicamente hasta segundo curso. Puesto que la asignatura Prácticum forma parte del último año académico del grado, no se disponen aún de datos específicos relacionados con su desarrollo.

Durante el curso 2023-2024 no se impartió la asignatura de prácticas externas en el Grado en Medicina, ya que el plan de estudios está en proceso de implantación y actualmente solo se cursan los primeros años. Por tanto, no existen datos disponibles en el informe de encuestas de satisfacción.



## Grado en Odontología

Durante el curso 2023-2024, se matricularon 32 alumnos/as en la asignatura Prácticas Tuteladas Clínica del Grado en Odontología. El desarrollo de la asignatura transcurrió con total normalidad y sin incidencias significativas. De los 32 estudiantes matriculados, 31 superaron satisfactoriamente la asignatura, obteniendo las siguientes calificaciones: 20 Notables y 11 Sobresalientes. No se otorgaron calificaciones de Matrícula de Honor ni Aprobado. Se registró un alumno con calificación de Suspenso. Este curso no se han obtenido respuestas suficientes en las encuestas de valoración, tanto del alumnado como del profesorado externo, por lo que no es posible obtener conclusiones objetivas sobre aspectos específicos susceptibles de mejora. No obstante, en las valoraciones generales se destaca positivamente la implicación y el desempeño del alumnado durante sus prácticas clínicas.

Para el Grado en Odontología no se registraron suficientes respuestas en las encuestas de satisfacción del curso 2023-2024, y por ello no figura en el informe institucional de prácticas externas. Sin embargo, las evaluaciones cualitativas y los informes de los tutores clínicos destacan el buen desempeño del alumnado en sus prácticas.



## Máster Universitario en Evaluación y Entrenamiento Físico para la Salud

En el curso 2023-2024, se matricularon 4 alumnos/as en la asignatura Prácticum Máster Universitario en Evaluación y Entrenamiento Físico para la Salud. El desarrollo del curso se llevó a cabo sin que se produjeran incidencias ni anomalías reseñables. De los 4 estudiantes matriculados, 3 superaron satisfactoriamente la asignatura, obteniendo las siguientes calificaciones: 1 Matrícula de Honor, 1 Sobresaliente y 1 Aprobado. Además, se registró un alumno que no se presentó a la asignatura. Este curso no se obtuvo respuesta suficiente en las encuestas realizadas al alumnado ni al profesorado externo, por lo que no es posible establecer una valoración objetiva sobre los aspectos susceptibles de mejora.

Según los datos recogidos en el informe institucional de encuestas de satisfacción del curso 2023-2024, la asignatura de prácticas externas del Máster Universitario en Evaluación y Entrenamiento Físico para la Salud obtuvo una valoración media global de 4.0 sobre 5. La tasa de respuesta fue del 11,11 %, con 1 respuesta sobre un total de 9 estudiantes matriculados. Aunque la muestra no permite establecer conclusiones generalizables, la valoración individual reflejada es positiva y consistente en todos los bloques evaluados, indicando una percepción favorable del desarrollo de la asignatura por parte del estudiante participante.